



DyJ pide que EEUU reconsidere su decisión: “Hay una disidencia dispuesta a volver a las armas”

- La asociación remite una carta a la Embajada norteamericana en Madrid para trasladar que “lamenta profundamente” que ETA haya salido de la lista de organizaciones terroristas
- La banda, asegura la misiva, “continúa muy presente mientras existan 379 asesinatos sin resolver y haya casi 50 terroristas huidos”

Madrid. 17 de mayo de 2022. La asociación Dignidad y Justicia lamenta profundamente la decisión del Departamento de Estado de EEUU de eliminar a ETA de su lista de organizaciones terroristas tras considerar que la banda está desarticulada. La resolución del Gobierno norteamericano crea un enorme pesar a las víctimas.

Así se lo ha trasladado Dignidad y Justicia a la Embajada de EEUU en España a través de una carta remitida hoy. “ETA, que cometió su último atentado el 16 de marzo de 2010 en París asesinando al policía Jean-Serge Nérin y que en mayo de 2018 anunció su disolución, continúa muy presente mientras existan 379 asesinatos sin resolver y haya casi 50 terroristas huidos de la justicia”, sentencia la misiva, que recuerda que aún hay un reducto de radicales activos que puede hacer mucho daño.

“Las fuerzas y cuerpos de seguridad y los servicios de inteligencia han advertido en numerosas ocasiones que existe una disidencia que está dispuesta a volver a la actividad armada”, remarca la asociación en la mencionada carta, que solicita “encarecidamente” a EEUU que “se replantee” su decisión. “Estamos dispuestos a escuchar todas las explicaciones que nos quieran facilitar si así lo creen conveniente”, asegura el escrito firmado por la Junta Directiva de Dignidad y Justicia.